
Protokoll der Fachratssitzung Mechatronik vom 31.01.2011

Beginn: 19:20 Uhr

Ende: 20:15 Uhr

Anwesende: Felix Burghardt ,Martin Eberwein, Ibrahim Güngör, Tobias Holst, Bastian 

Michalak, Quang Huy Pham, Jeff Reimer, Philipp Wente

Später: Johannes Bohse , Sebastian Koy

TOP 01: Wahl des Protokollanten

• Jeff wurde zum Protokollanten gewählt.

TOP 02: Feststellung der Anzahl der gewählten/nichtgewählten Vertreter und 

Beschlussfähigkeit

• Es sind 3 gewählte und 5 nichtgewählte Vertreter anwesend, die Beschlussfähigkeit 

wurde somit festgestellt.

TOP 03: Genehmigung der Tagesordnung

• Die Tagesordnung wurde genehmigt.

TOP 04: Genehmigung des Protokolls vom 10.1.2011

• Das Protokoll wurde einstimmig angenommen.

TOP 05: Bericht: Studienkommision

• Martin berichtet:

◦ Fast alle Lehrveranstaltungen wurden verlängert oder angenommen.

◦ Lehrevaluationen sind tendenziell positiv ausgefallen. Bei Vorlesungen, die im 

Notendurchschnitt unter 2,5 sind, wird Professor Ponick in Zukunft mit dem 

Dozenten eine Besprechung zwecks Verbesserung der Lehre durchführen.

◦ Verbesserung zur Masterzulassung wurden besprochen und angenommen. Für 

Bachelorstudenten von außerhalb wurde die Zulassung vereinfacht.

◦ Vorschläge im Sinne einer Verbesserung des Studiums (Lehrveranstaltungen 

ändern/hinzufügen/streichen) sollen an Professor Ponick weitergeleitet werden. 

Der Fachrat Mechatronik sammelt hierfür Vorschläge und wird sie dann 

gesammelt weiterleiten.

◦ Studienbeiträge:

▪  Für 70.000€ wurden neue Labore eingeführt: Das Sensorik Labor unter Prof. 

Zimmermann undas FPGA-Labor (Field Programmable Gate Array) unter Prof. 

Blume.

▪ Weiterhin sollen Arbeitssäle gefördert werden.

▪ Eine Stelle für einen Hilfswissenschaftler soll geöffnet werden, der die 

Laborumdrucke des Grundlagenlabors neu verfasst, da die bisherigen häufig 

beklagt worden sind.
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◦ Im Gespräch ist eine Infoveranstaltung für Interessenten, die ein 

Auslandssemester unternehmen möchten. Ein Termin könnte im 3. Fachsemester 

sein.

TOP 06: Stand der Projekte

• Teamevent: Hat statt gefunden. Es soll eine bessere Plannung für ein nächstes Mal 

erfolgen.

• Mailverteiler: Ist in Bearbeitung.

• Shirt- und Pulloverbestellung: Bisher keine Neuigkeiten.

• Server für das Mechatronikforum: Der Fachrat Mechatronik versucht eine Spende für 

das Mechatronik Forum zu organisieren.

TOP 07: Verschiedenes

• Nächster Sitzungstermin: Bei Bedarf wird ein Doodle aufgesetzt.
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